



## 田中地区防災訓練・たなかっ子祭りに参加して

●災害はいつやってくるかわからない。その時に備えて緊急処置に対応できるよう心の準備をしておきたいと思って、AEDの取り扱い訓練に参加しました。テレビや新聞紙上でよく見聞きしますが、現実に遭遇した時に果たしてうまくできるのか不安でした。訓練の想定は、「人が路上に倒れているのを見発した」ことから始めるというものでした。

(1)その場で前後を見て自分の身の安全を確認して、周囲の人に大声で「人が倒れています」と応援を頼む。まず119番通報をお願いし、他の人にAEDを持ってくるよう頼む。

(2)倒れている人の耳元で「どうされましたか」と声をかける。反応なければ「再度大声でどうされましたか」と声をかけて、その人の両肩を叩き、あごを上げて、口を開け、自分の口を合わせて、力強く息を吹き込む。

(3)その人の胸元を開き人工呼吸、みぞおちの上部分に両手を重ね合わせて、力強く上から押さえ込むようにして(自転車の空気を入れる具合に)20回20秒程度を繰り返し行う。胸骨が折れる程に力強くポンプ動作を行う。

(4)AEDを持ってきたら、ケースを開け計器と貼布2枚を取り出す。その貼布には貼る部分を絵に描いてある(「左乳房の上部と右乳房横へ指示通りに貼る」)。そして計器の青いボタンを押して、赤いボタンを押す。これも音声で指示が流れてくる。これでショックが作動する。救急車が到着したら、後は救急隊員にお願いする。

一度実際に訓練しましたので自信が持てるようになりました。当日はAEDの他に消火器訓練・けむり体験を行いました。(防災部 村上栄広)

# 防災訓練・たなかっ子祭り



## ●たなかっ子祭りには、たくさんの子どもたちが参加してくれました。

大人たちの声援を受けおみこしを担ぎ、その後、子どもたちはゲームをしたり、盆踊りに参加したりして楽しく過ごせたと思います。笹飾りにご協力していただいた皆様、参加者のみなさん、ありがとうございました。

(子ども会 松田会長)

## ●七夕祭りを楽しみました。

7月2日(日)に田中中学校校庭で、田中地域ふるさと協議会主催の防災訓練・たなかっ子祭りが開催されました。柏ビレジからは、139人(大人67人、子供72人)が参加しました。子供たちは、神輿パレードや、お祭り広場の催しものを元気いっぱい楽しめ、疾風太鼓が会場を大いに盛り上げてくれました。子供会の皆さんで作った七夕飾りは、大きさも美しさも、会場を圧倒していました。

又ビレッジテント前では、焼きそば・フランクフルト・かき氷を参加者全員でおいしく頂きました。一足先に夏の到来を楽しんだ一日でした。

(事業部 伊藤允彦)

## 柏ビレジ自治会のホームページをご覧になったこと、ありますか?



「あらっ、夏祭りっていつだったかしら、回覧を見た覚えはあるんだけど、思い出せないわ」こんな経験はありませんか?でも、大丈夫です。ホームページで以前回覧されたものや回覧が始まったものなどの情報をいつでも確認することが出来ます。

①まずは、パソコンで、「柏ビレジ自治会」を検索して、柏ビレジ自治会のホームページを開いてみてください。  
(「お気に入り」に登録しておけば、次回からは簡単になります!)

**柏ビレジ自治会** **検索**

柏ビレジ自治会ホームページ <http://kashiwa-village.com/>

②ホームページを開きますと、最初の画面に、「皆様へのお知らせ」が表示されます。

③イベント情報からも探せますが、回覧日からもさがせます。



④7月22日の回覧をクリックし、柏ビレジ・ニュース夏祭りチラシをクリックします。

2017年7月22日回覧分

回覧者: 2017年7月26日回覧分 (2017/08/28)  
イベント情報: 近畿ととなりました花火大会のご案内 (2017/08/21)  
自治会からのお知らせ: 夏祭りとなりました花火大会のご案内 (2017/08/21)  
自治会からのお知らせ: 夏祭りニュースリリー (2017/08/04)  
イベント情報: 花火大会の回覧分 (2017/07/27)  
自治会からのお知らせ: 夏祭りの回覧分 (前夜祭: 8月18日 本祭り: 8月19日) (2017/07/23)  
回覧者: 2017年7月22日回覧分 (2017/07/23)  
回覧者: 2017年7月8日回覧分 (2017/07/08)  
ビレジニュース: 2017年6月号 (第146号) (2017/07/01)  
回覧者: 2017年6月24日回覧分 (2017/06/29)

⑤チラシを見れば、夏祭りがいつだったのか、しっかりと確認できます。



- [ホームに戻る](#)
- [柏ビレジとは?](#)
- [▶ 柏ビレジの沿革](#)
- [▶ フォトギャラリー](#)
- [▶ アクセス](#)
- [自治会のご案内](#)
- [▶ 自治会長挨拶](#)
- [▶ 自治会組織図](#)
- [▶ 年間行事一覧](#)
- [▶ 規約集](#)
- [▶ 防災体制について](#)
- [▶ 子ども会](#)
- [▶ 自治会加入のお願い](#)
- [▶ 課題の取り組み](#)
- [▶ お問い合わせ](#)

## 夏季夜間防犯パトロールのご報告



2017年7月30日(日)～8月27日(日)の8日間、夜間防犯パトロールを実施しました。今年は天候が不安定で、パトロール中に急な雨に見舞われた日もありましたが、延べ508名の方々にご参加いただき、無事に日程を終えることができました。

小さな子供さんやお孫さんも加わって、かわいい元気な「火の用心」の声が響いた日が複数ありました。また、参加者多数(最高18名)により、二手に分かれて巡回した班も複数ありました。和やかに、丁寧にパトロールしていただけたのは、「協力して街の安全を守る」という熱意の現れです。皆様のご協力に深く感謝いたしております。

気づいた点としては、門灯の不点灯の多さが指摘されています。明るい街は、防犯対策の第一歩です。各戸、門灯の点灯にご協力をお願いいたします。

また、路上駐車の多さも指摘されています。交番には、時々路上駐車に対する苦情が寄せられているそうです。ご協力ください。次回、冬季夜間防犯パトロールは12月3日(日)～12月24日(日)の7日間で実施予定です。次回も多くの皆様の積極的なご参加をお願いいたします。

(防災部 尾崎重信)